buscar...



grupo faro

Inicio • Ceuta • Política • Sanín, "insatisfecha" tras la respuesta parlamentaria sobre el campus

Sanín, "insatisfecha" tras la respuesta parlamentaria sobre el campus



Escrito por Naiara Puertas

MARTES, 21 DE OCTUBRE DE 2008

La contestación justifica la demora por tener que fijarse aspectos de propiedad y gastos

El pasado viernes se abrió un nuevo capítulo en el debate acerca de la proyección de un campus universitario para Ceuta. Tras formular, al principio de la legislatura, la senadora Luz Elena Sanín una pregunta parlamentaria acerca de las posibilidades de ubicación del recinto universitario, la respuesta, finalmente, llegó el pasado viernes, aunque con fecha del 30 de septiembre. La contestación textual, según Sanín, es la siguiente: "La Ciudad Autónoma de Ceuta ha propuesto la firma de un convenio entre la Administración General del Estado, la Universidad de Granada y la UNED con el objeto de ampliar los estudios universitarios ubicados en un campus a construir en el antiguo cuartel del Teniente Ruiz. El convenio está pendiente de su formalización hasta que se resuelvan determinados aspectos especialmente relacionados con la propiedad del edificio y con los gastos de funcionamiento y equipamiento de las potenciales nuevas instalaciones".

La senadora criticó la "poca sensibilidad de Gobierno respecto a los asuntos que atañen a Ceuta", ya que la respuesta se formula respecto de un proyecto de la Ciudad "que ya tiene dos años de antigüedad", algo que no frena la determinación de Sanín: "Los parlamentarios de Ceuta tenemos obligación de impulsar aquellas actuaciones en nuestra ciudad en las que tenga competencia el Gobierno Central de la mejor manera posible", señaló.

Insuficiente

De hecho, la senadora ceutí se mostró insatisfecha por esta respuesta, puesto que "el Gobierno contesta diciendo que se obviaron algunos requisitos que se tenían que haber cumplimentado entonces, es decir, los relativos a la propiedad y a los gastos. Si el Gobierno realmente hubiese tenido interés, no tenía que haber esperado a que un parlamentario le dirija una pregunta en concreto sobre las razones por las cuales dilatan tanto en el tiempo una respuesta, cuando ya las negociaciones estaban tan avanzadas". Además, apeló a que "el mismo secretario de Estado para la Educación de la anterior legislatura, ya había autorizado de viva voz el campus universitario, pero las cosas no se hacen así, sino que hay que empezar con las debidas formalidades legales. Hizo promesas pero no las hizo efectivas. Nosotros estamos buscando esa autorización con carácter de urgencia porque entendemos que es una cuestión de interés fundamental para la juventud en la ciudad autónoma", concluyó.

La máxima oferta posible

Sanín verbalizó con la pregunta parlamentaria un proyecto al que otros compañeros del PP, caso de Pedro Gordillo, también se han referido este fin de semana en el congreso regional. La parlamentaria considera que "los muchachos no tienen por qué salir en algunos casos siendo menores de edad para buscar una residencia o una vivienda de alquiler en la peninsula. Para quien no tienen esa capacidad económica, viene el fracaso escolar y el laboral por la falta de cualificación. Es una obligación por parte de todos luchar porque la juventud salga adelante, para que se cultive, estudie y su personalidad se desarrolle. No nos vamos a quedar satisfechos con la respuesta que nos dan", insistió, buscando que en ese campus exista "la máxima oferta posible" de titulaciones académicas dentro de las posibilidades de Ceuta.

Add as favourites (1) | PCite este artículo en su sitio | Views: 7

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo

Lenguaie inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de *Recargar* la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de cliquear 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre: BBCode:



Útimas Noticias

Más Visitado

La Secretaria de Estado de Educación pospone su viaje a Ceuta hasta el día 28

Cámara de Comercio calcula que legalizar las naves del Tarajal llevará "varios meses"

Capitanía Marítima detiene a un buque por incumplir las normas de tráfico

Las farmacias recuerdan que se exige receta a medicamentos no financiados

Delegación recomienda la vacuna contra la gripe a los grupos de riesgo

Últimos Comentarios

FARO TV



ANTERIORES

Ocean Monarch y Thomson Destiny visitan Ceuta Alerta Naranja en La Ciudad Autónoma Juicio contra el presunto asesino de Suhaila El Foro Faro se hermana con el Foro Madrid Milenio Cortefiel abre sus puertas en Ceuta

